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後期生徒会の振り返り 
先日は、生徒会振り返りアンケートにご協力いただきありがとうございました。 

生徒会 
 ○生徒会スローガンについて 

  成果：・生徒会スローガンを達成できたという人は９２％と高い結果だった。 

・自分から進んで活動に取り組めた。  

  課題：・考えて行動することや、目標を意識して活動できるようにしたい。 

 ○貢献、向上、交歓について 

  成果：・ＳＡＶＥ ＵＰキャンペーンでは、ボランティアに参加する人が多く、社会に貢献し

ようとする気持ちを高められた。 

     ・ＧＲＯＷ ＵＰキャンペーンでは、あいさつの習慣化とシューズの履き方が改善され

た。 

     ・ＳＭＩＬＥ ＵＰキャンペーンでは、友達への感謝や応援する気持ちを伝え合うこと

で、仲間の大切さを理解し、いじめの発生を抑えることができた。 

  課題：・少数ではあるが、ボランティアに消極的な人の意識を変えていきたい。 

     ・キャンペーンの回数が不明確だったので精査したい。 

     ・自立に向けての意識が高まる活動を行っていきたい。 

評議員会 
 ○「自分の意見を伝える八中生」について  

  成果：・毎学強化週間で、お互いに毎学のいいところや改善点を伝え合うことができ、学習の

質が高まった人が多かった。 

  課題：・自分の意見を伝えることの難しさや大切さを感じた。上手く意見を伝え合えると効果

のある活動になるため、活動の中でどのように伝え合うのかを検討していきたい。 

給食委員会 
 ○「時間を意識し、スムーズに給食活動を行う八中生」について 

  成果：・呼びかけを行い、各学年ともスムーズな給食活動ができました。 

     ・残量調査中は、各学年とも立てた目標達成に向けて多くの人が協力でき、残量が減ら

すことができた。 

  課題：・給食着の着方や前髪など身だしなみをもっときちんとできるようにしたい。 

     ・残量調査が終わると残量が増えるので、継続できるように検討したい。 

保健委員会 
 ○「自ら手洗い、消毒を行い感染症予防のできる八中生」について 

  成果：・清潔検査とＨＷＤオリンピックにより、積極的に手洗い、消毒する人が増えた。 

  課題：・活動期間が終わると人数が減るなど、習慣化できていない人がいるため、自分から感

染症予防できるように働きかけていきたい。 

環境美化委員会 
 ○「みんな協力し、率先してきれいに清掃する八中生」について 

  成果：・黙々清掃点検期間中は、話をせずに清掃に取り組んでいる人が多かった。 

     ・清掃用具に不備があったときに素早く交換できた。 

  課題：・清掃時に話をしている人がまだいるので、黙々清掃を徹底できるようにしたい。 
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